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Guingamp	-	RCS,	ce	qu'ils	en	disent
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Malgré	leur	position	au	classement,	les	supporters	de	l'EAG	croient	encore	en	leurs	chances	de	maintien,
grâce	au	beau	jeu	et	à	la	Samba.	Mais	gare	à	Thierry	Debès	!

Un	En	Avant	Guingamp	vs	Racing	devrait	être	un	classico.	Deux	terres	de	football,	deux	clubs	de	passionnés,	des	présidents	truculents,
deux	stades	devenus	sacrés.	L'intitulé	même	de	cette	rencontre,	«	En	Avant	Guingamp	vs	Racing	»,	confère	au	précieux	sésame	donnant
accès	au	Roudourou	un	statut	de	relique.	L'occasion	nous	est	donc	offerte	de	comparer	deux	poids	lourds	du	paysage	footballistique
français	en	action	(malgré	le	passage	dans	les	deux	camps	de	Thierry	Debès ).	

A	la	veille	de	cette	rencontre,	la	donne	est	simple	pour	les	Guingampais	:	il	va	falloir	remuer	le	Racing	pour	espérer	la	victoire	ou	le	nul.
Tout	attentisme	risque	d'être	sévèrement	puni	par	une	machine	à	contre	bien	huilée	par	un	JPP	porté	naturellement	sur	l'offensive.
-Ant56	:	«	Ce	match	sera	encore	très	dur	mais	on	peut	espérer	au	moins	un	point.	»
-Gwendiland	:	«	Un	peu	plus	de	dribbles,	de	percussion	de	la	part	de	nos	ailiers	et	un	grain	de	folie	et	on	peut	battre	Strasbourg.	»
-Chateaufort	:	«	Remy	:	il	faut	prendre	des	risques,	c'est	comme	cela	que	nous	avons	bougé	Le	Havre.	La	prise	de	risque	paiera.	»
-Victoire_22	:	«	On	rentre	sur	le	terrain	pour	gagner,	le	maillot	est	mouillé,	on	se	fout	de	la	manière,	on	marque	un	but	de	plus	que
l'adversaire!	»
Et	pour	ceux	qui	doutent	du	potentiel	des	locaux	à	ruer	dans	les	brancards,	un	regard	sur	les	statistiques	suffit	à	prendre	confiance	:
-Soda76	:	«	Strasbourg	n'est	pas	terrible	à	l'extérieur.	»
-Pascal	françois	:	«	Je	pense	que	Strasbourg	est	prenable,	ils	ont	pas	un	effectif	des	plus	transcendent,	Metz	est	plus	costaud...	Je	pense
que	la	gagne	est	possible.	»

Le	théâtre	des	opérations	aura	donné	raison	aux	supporters	guingampais.	Le	jeu	alerte	des	Rouges	a	posé	de	grosses	difficultés	au
Racing.	Et	le	facteur	chance	tient	une	bonne	part	dans	le	résultat	nul	obtenu	par	les	Bleus.
-Djordje	tomic	:	«	C'est	pas	possible	d'être	aussi	malchanceux.	»
-Gingerdu22	:	«	Deuxième	penalty	qui	aurait	dû	être	sifflé.	L'arbitre	ne	voit	rien.	»
-jakez	:	«Enfin	un	match	plein	avec	de	l'envie,	un	pressing	haut,	du	jeu,	bref	bravo	il	y	a	longtemps	que	l'on	avait	vu	ça.	La	chance	n'est
toujours	pas	de	notre	côté	notamment	sur	la	frappe	de	Rivière	et	l'arbitrage	non	plus	:	sur	Eduardo	il	y	a	bien	un	deuxième	penalty...	A
Strasbourg	il	n'aurait	peut	être	pas	hésité	à	le	siffler	même	si	c'est	deux	minutes	après	le	premier.	Enfin	bravo	à	eux	qui	ont	fait	le
meilleur	match	de	la	saison	et	qui	visiblement	sont	beaucoup	mieux	dans	le	jeu.	»
-Stefane	:	«	Attaque	retrouvée,	beaucoup	d'occasions,	mais	pas	de	réussite.	Un	seul	point	(mais	pas	mauvais	car	moralement	c'est
important	d'avoir	pu	égaliser),	mais	du	jeu	qui	nous	fait	espérer	des	victoires	dans	les	prochains	matches,	pour	la	même	issue	que	l'année
dernière.	»
-Ben	:	«	On	joue	bien	mais	on	marque	pas...dur	dur.	»

La	scoumoune	mise	à	part,	le	partage	des	points	est	l'oeuvre	de	deux	joueurs	au	profil	radicalement	différent.	Le	premier	est	Eduardo,
fraîchement	arrivé	en	Bretagne	au	mercato	et	auteur	d'une	prestation	haut	de	gamme	pour	une	première	:
-YFF	:	«	Un	Eduardo	vraiment	bon,	qui	marque	une	Panenka	pour	son	premier	match	a	Guingamp,	juste	devant	le	kop.	»
-Noeud	vert	:	«	Eduardo,	un	joueur	humble	au	service	du	collectif	qui	devrait	jouer	longtemps	sous	les	couleurs	d'EAG	je	pense.	»
-Chateaufort	:	«	Eduardo	est	une	trouvaille	de	la	cellule	de	recrutement	.	C'est	un	super	joueur,	au	moins	sur	ce	match	:	rapide,
technique,	bon	des	pieds,	bon	de	la	tête	et	déjà	intégré	sans	le	jeu.	»
-Crayon	:	«	Je	suis	encore	sous	le	choc	du	penalty,	quel	culot	de	la	part	d'Eduardo	!	
La	preuve	d'une	grande	maîtrise	technique.	»
-Arabal29	:	«	Pour	faire	ça	à	0-1	en	étant	nouveau	dans	une	équipe,	il	faut	être	soit	fou,	soit	drôlement	fort.	Très	très	bon	match
d'Eduardo,	bien	au	dessus	d'un	niveau	L2	côté	technique.	»
-r-one	:	«	Eduardo	sur	ce	match	m'a	impressionné,	les	recruteurs	ont	fait	du	bon	boulot.	»
-Guingampais92	:	«	Eduardo	a	de	l'or	dans	les	pieds,	ça	se	voit	tout	de	suite	!	»
A	l'autre	bout	du	terrain	et	du	baromètre	des	supporters,	Thierry	Debès ,	l'ancien	portier	du	Racing	:
-Stgz-chef	:	«	Seul	regret,	sur	le	but	de	Strasbourg,	Debès	doit	la	sortir.	»
-Melo	:	«	Debes...	Il	n'est	pas	rassurant.	Sur	le	but	strasbourgeois,	lui	et	Truchet	m'ont	fait	penser	à	deux	autistes	(sans	injure),	bloqués
par	on	ne	sait	quelle	force,	incapables	de	bouger.	Il	est	d'ores	et	déjà	indispensable	que	la	cellule	recrutement	cherche	un	(bon)	gardien
pour	l'an	prochain	!	»
-jakez	:	«	Debès	il	a	failli	nous	coûter	très	cher	car	s'il	sort	bien	en	1ere	mi	temps	hors	de	sa	surface,	que	dire	de	sa	relance	sur	Camadini
qui	heureusement	manque	son	lob,	que	dire	de	son	intervention	sur	le	but,	bref	pas	dans	un	grand	soir	le	gardien	d'autant	qu'un	bon
gardien	c'est	comme	un	bon	préparateur	physique,	ça	rapporte	quelques	points	par	saison.	»
-Chateaufort	:	«	Sont	faibles	:	Debès,	Debès,	Debès.	Gauclin	n'est	t-il	pas	plus	fort	que	Debès	?	Debès	est	mauvais.	»
-Gingerdu22	:	«	Tous	les	arrêts	de	Debès	ont	été	fait	en	deux	temps,	c'est	assez	affligeant	tout	de	même.	Il	doit	boire	avant	les	matchs.
Grosse	faute	de	main	sur	le	but	de	Strasbourg	de	Debès	!	Depuis	son	premier	match	je	le	trouve	mauvais.	Ca	fait	depuis	la	L2	qu'on	se
coltine	ses	erreurs	en	cascade.	»
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Cette	rencontre	aura	ainsi	permis	de	maintenir	l'espoir	de	maintien	en	Ligue	2,	le	jeu	pratiqué	par	les	Guingampais	laissant	clairement
espérer	des	jours	meilleurs.
-chateaufort	:	«	L'équipe	a	très	bien	joué	ce	soir,	encore	mieux	qu'au	Havre.	Le	maintien	va	venir,	je	suis	prêt	à	prendre	les	paris.	»
-bobbylapointe007	:	«	Il	faut	espérer	que	ce	match	donne	la	confiance	nécessaire	pour	aller	gagner	le	prochain	match	avec	ce	nouveau
duo	d'attaque	fort	sympathique.	»
-R-one	:	«	Je	suis	un	peu	plus	optimiste	au	vue	de	ce	match,	espérons	que	l'En	Avant	gardera	ce	rythme,	et	là	on	se	maintiendra.	»
-Arabal29	:	«	Enfin	un	match	convaincant	de	A	à	Z,	mais	heureusement	qu'on	égalise,	parce	que	sinon	il	y	aurait	eu	un	gros	gros	coup	au
moral...	»
-fab	:	«	Match	vraiment	plaisant,	ça	fait	vraiment	plaisir	de	voir	ce	genre	d'esprit	sur	le	terrain,	on	a	vraiment	eu	l'impression	de	voir	un
groupe	sur	le	terrain.	»
-Melo	:	«	Le	match	a	été	plaisant,	même	si	comme	certains	le	soulignent,	il	y	a	encore	des	compartiments	du	jeu	(très)	inquiétants.	Les
(télé)spectateurs	ont	enfin	vu	du	football	à	Roudourou,	de	quoi	amortir	un	tant	soit	peu	le	prix	des	abonnements...	»
-S.P.Q.R	:	«	Bon	match	de	l'équipe	sans	aucun	doute	le	meilleur	match	que	nous	ayons	fait	depuis	le	début	de	saison,	à	confirmer.	»
-Gainsbourg	:	«	Je	trouve	que	Guingamp	a	fait	un	bon	match	et	c'est	rassurant	pour	le	maintien.	Lorsque	l'on	voit	le	niveau	de
Strasbourg	qui	est	prétendant	à	la	montée...	»

Les	puristes	regretteront	sans	doute	les	quelques	périodes	où	la	partie	fut	plus	approximative,	les	passes	moins	précises,	l'intensité	moins
intense.	Mais	dans	un	classico,	l'enjeu	prend	parfois	le	pas	sur	le	jeu.	Et	qui	sait,	un	jour,	cette	confrontation	sera	un	choc,	un	vrai,	entre
deux	équipes	dominant	le	foot	européen	:	
PVB	:	«	J'aime	bien	le	RC	Strasbourg	moi.	J'ai	toujours	voulu	voir	de	grands	clubs	dans	les	villes	comme	Strasbourg,	Toulouse,	Lille	(qui	le
devient)	etc.	Des	grandes	et	belles	villes	qui	mériteraient	d'avoir	un	club	au	niveau	européen.	»

Les	citations	de	cet	article	proviennent	du	forum	du	Site	Officiel	de	l'EAG.
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